



15.10.2025 14:17 CEST

Marktkommentar: JP Morgan positioniert sich als aktiver Gestalter des wirtschaftlichen Umbruchs in den USA

Die amerikanische Großbank JP Morgan hat Geschäftszahlen für das dritte Quartal veröffentlicht. **Timo Steinbusch**, Leiter Portfolio Management der apoBank, erläutert, warum die Börse mit Kursverlusten reagiert hat.

Die mit einer Marktkapitalisierung von mehr als 800 Mrd. Dollar größte US-Bank JP Morgan hat die Berichtssaison mit soliden Geschäftszahlen eröffnet. Sowohl die Erträge als auch die Handelsaktivitäten übertrafen zwar die Erwartungen der Analysten. Dennoch gab die Aktie zu Handelsbeginn nach. Offenbar hatten die Märkte mehr erwartet.

Tatsächlich unterstreicht die angekündigte Investitionsinitiative, dass JP Morgan weit über das Tagesgeschäft hinausdenkt. Die Bank positioniert sich als aktiver Gestalter des wirtschaftlichen Umbruchs in den USA - von Verteidigung und Energie bis hin zu Künstlicher Intelligenz und Quantencomputing.

Die US-Banken profitieren hier einmal mehr von ihren strukturellen Vorteilen gegenüber den europäischen Instituten - höhere Markteffizienz, breitere Ertragsquellen und eine größere Bereitschaft, in neue Wachstumsfelder zu investieren. In Europa dominieren noch oft Kosten- und Regulierungsthemen, während in den USA bereits Zukunftsinvestitionen priorisiert werden.

Für uns als Investoren ist das ein starkes Signal. Ein Institut dieser Größe, das langfristig in kritische Infrastruktur, Energieunabhängigkeit und Technologie investiert, schafft Vertrauen, in das eigene Geschäftsmodell und in die Stabilität des gesamten Sektors. Wir blicken weiterhin positiv auf den Bankensektor. Auch wenn wir in den kommenden Monaten mit Zinssenkungen rechnen, dürfte das wirtschaftliche Umfeld insgesamt unterstützend wirken.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell. www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein: www.apobank.de/mehr-ermoeglichen

Kontaktpersonen



Anita Widera
Pressekontakt
Pressereferentin
anita.widera@apobank.de
0211 5998 153